

# Ouest-France Hillion le 26 juin 2023

Hillion

## Don d'organes : la Ville plante un arbre de vie



*Jeudi, à l'occasion de la Journée nationale du don d'organes, la commune s'est impliquée dans la mise en lumière du don d'organes. En partenariat avec l'Adot 22 et France Rein 22, Annie Guennou a permis de planter un arbre de vie.*

PHOTO : OUEST-FRANCE

En partenariat avec l'Adot 22 et l'association France Rein 22, la Ville a organisé, jeudi, une cérémonie dont l'objet était de sensibiliser la population au don d'organes. En présence d'Annie Guennou, maire, de plusieurs membres de l'équipe municipale, mais aussi des sénateurs Alain Cadec et Gérard Lahellec, Hervé Le Serre, président d'Adot 22, a expliqué la symbolique de la plantation d'un arbre dit « de vie », place Ballabio. « Il s'agit d'un ginkgo biloba, symbole de longévité. Cet arbre est apparu sur Terre avant les dinosaures, il a traversé les siècles. »

**« Je suis donneur, je le dis »**

En parallèle de cet acte, une plaque remerciant les donneurs d'organes a été inaugurée. « L'idée est de créer un lieu de vie, de réflexion en hommage aux donneurs et à leurs familles. C'est pourquoi plusieurs témoignages de greffés ont été

**accrochés près de l'arbre. »**

Après l'inauguration, lors de laquelle des élus du conseil municipal des enfants étaient présents, la maire a pris la parole afin de rappeler l'importance de toutes et tous dans l'optique de faire connaître et démocratiser le don d'organes. « **La solution est d'en parler. Je suis donneur, je le dis.** »

Plusieurs témoignages ont ensuite apporté divers points de vue. Béatrice Hamon, qui a bénéficié d'une greffe du foie, a raconté son histoire « **bouleversante** », comme l'a qualifiée Alain Cadec.

Le professeur Frédéric Gauthier, chirurgien pédiatrique, a également parlé de son expérience dans la greffe d'organes du point de vue médical. Il a aussi tenu à remercier les donneurs et leurs familles.

Enfin, Marion Poulichet, présidente de France Rein 22, a aussi donné un éclairage sur son parcours en tant que greffée.